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10 月 3 日、南御厨秋祭りで、南御厨交流センターに 6台の屋台が集結した時、市長・議長・志政会代表の 3名が見に来てくれました。「こんなに多くの人がいてビックリです。」 

    10月 5日ひょうたん池を守り育てている有志36名が、三島市内中央を流れる清流「源兵衛川」を市民がどのようにして再生してきたのかボランティアガイドの説明を受けながら研修してまいりました。水辺環境の悪化に心を痛めた多くの市民が立ち上がり、市民・NPO・行政・企業がパートナーシップを組み、協力しあって蛍も飛び交う清流に変身させたのでした。      河合楽器製作所が磐周校長会と協賛して行っている「学校コンサート」が 3 年目を迎え、磐田北小、中部小、西小の 3校で行われました。この度は議長のご理解も受け、議員の皆様にも見て聴いていただきました。コンサートのおまけとして この特別仕様のピアノを弾くことができたラッキーな生徒もいました。   平成 26 年度全建賞、平成 27 年度木材利用優良施設林野庁長官賞を受賞した木の香いっぱいの南陽市文化会館を視察してまいりました。「市内の森林資源で文化会館を創る」をコンセプトに南陽市産材を主に木造、木質にこだわって創 ら れました。総事業費 66.5 億円（内、補助金 32.9 億円）。延床面積 5,900 ㎡。   昨年 JR 新駅開設の基本協定・工事協定が結ばれたことから、ご当地東部地域として、この大事業にできる限りの協力をし、この新駅を生かして比類のない住み良い街をいかに形成させていくか検討する会を作るとして、東部地域代表者による準備会（主にベクトル合わせでした）を７回重ねて後、平成２７年 12 月 1 日、仮称「東部地域新まちづくり協議会」の第 1 回会議がスタート致しました。当協議会の目的は(1)新駅設置事業・基金への協力(2)東部地域の魅力づくり・まちづくりであります。 まずは、タイミングとして(1)の基金協力に綴って検討することが決議され、実務検討グループ（分科会）によるタタキ案（素案）づくりから入っていくこととなり、12/25第１回の検討会が行われました。 

宿泊した米沢市の上杉神社にて、上杉鷹山碑「なせば成る なさねばならぬ何事も 成らぬは人の なさぬなりけり」 

秋祭りに、渡部市長・加藤議長・寺田志政会代表揃い踏み 
水の都三島市の源兵衛川を守る取り組みを研修 ひょうたん池自然を考えよう会 

カワイの地域貢献事業「学校コンサート」に感動 

行政視察「山形県南陽市・全国初の大規模耐火木造ホール」 

仮称「東部地域新まちづくり協議会」第 1 回打ち合わせ開催 

三島 源兵衛川散策 平成27年 10月 5日 

サプライズ!  コンサート終了後このピアノで合唱練習 世界に 1 台しかない特別仕様ピアノの 価格はなんと 3,000 万円 

大ホール 1,403 人収容・小ホール 500 人収容 他に会議室・私室・茶室等あり 


